



Ciudad Real



El presidente provincial, Carlos Cotillas y el portavoz popular en la Diputación, Adrián Fernández, mantienen una reunión con jóvenes empresarios

En la Sede de AJE

Durante la reunión, Cotillas ha destacado la buena situación económica y la creación de empleo en España como logros del Gobierno de Mariano Rajoy y ha criticado la actitud de la Junta de Comunidades como responsable de que se genere menos empleo en la región y en la provincia que la media nacional, de la paralización de proyectos y de los planes de empleo. Ha asegurado que no les gusta el presupuesto regional presentado para 2017, que no es bueno para Ciudad Real “por sus pocas inversiones reales” y ha mostrado su preocupación por la despoblación y falta de expectativas en muchas zonas, destacando Almadén y Campo de Montiel.



Carlos Cotillas y Adrián Fernández con AJE

Por su parte, Adrián Fernández ha destacado la paralización de los Planes de Desarrollo Rural, que inciden en muchas zonas der la provincia y la creación de empleo efímero, en vez de dedicar recursos a la generación de infraestructuras e inversiones productivas y a cargo de la iniciativa privada.

Ciudad Real



El diputado regional, Antonio Lucas-Torres: “Page ha preferido la radicalidad de Podemos a pactar los presupuestos de Castilla-La Mancha con el PP”



Antonio Lucas-Torres

Lucas-Torres ha indicado que Page “ha rechazado” la mano tendida del PP en múltiples ocasiones mostrando claramente su hipocresía ya que en Castilla La Mancha no hay ni rastro del “hombre de Estado” que pretende vender en Madrid, “sino un político que engaña a los ciudadanos y que se echa en los brazos de los radicales para garantizar su sillón”. En cuanto a los presupuestos, ha lamentado que Page se atreva a sacar pecho con unas cuentas que “castigan a Castilla-La Mancha en general y a la provincia de Ciudad Real en particular”.

Así, ha recordado que no hay ni rastro de la Autovía Toledo-Ciudad Real, que se está haciendo daño a los agricultores, que se recorta la plantilla de docentes en 118 personas, que se destina una “miseria” al hospital de Puertollano y que no se prevén partidas para dar solución a la catastrófica situación de los centros hospitalarios de la provincia. Está convencido que estos presupuestos que presenta un Gobierno regional “que hace aguas” son “radicales, antisociales y van a generar caos y desgobierno en Castilla-La Mancha”. Por ello, ha pedido a Page que “recapite antes de que sea demasiado tarde” y que “siga en la región los consejos sobre política de Estado que vende para los demás en Madrid”.

Toledo



La diputada regional, Lola Merino, denuncia que los agricultores de Castilla-La Mancha no pueden solicitar la PAC porque Page no ha aprobado la orden de convocatoria

Merino ha afirmado que “esto imposibilita a los agricultores presentar en tiempo y forma su solicitud de pago de las ayudas directas de la presente campaña de la PAC”. Por ello, ha lamentado la “continua dejadez del Gobierno de Page en materia agraria generando retrasos y problemas burocráticos desde el primer día de la campaña”. “La normativa europea y la normativa española, contempla que la PAC se pueda solicitar desde el 1 de febrero y es lamentable que el Gobierno regional todavía no haya aprobado la orden que permite a los agricultores y ganaderos de Castilla-La Mancha solicitar las ayudas de pago básico, pago verde, ayudas asociadas y las primas ganaderas, así como las correspondientes ayudas de desarrollo rural”.

“Es inadmisibles que, desde el primer día de campaña, los agricultores castellano-manchegos no conozcan qué ayudas se pueden solicitar, los requisitos concretos de algunas de ellas, ni la forma de hacerlo”. Ha denunciado que a día de hoy, “ni se ha pagado la totalidad de las ayudas del 2015, ni las del 2016, ni tampoco permiten solicitarlas en el 2017, debido a que el Gobierno de Page no ha aprobado la orden de convocatoria correspondiente a la solicitud de ayudas para la PAC del presente ejercicio”.



Lola Merino

Manzanares



El portavoz popular, Manuel Martín Gaitero: “El equipo de Gobierno socialista se sube el sueldo un 1% y sube la contribución urbana un 10%”

En el Pleno de Presupuestos, con los votos a favor de PSOE e IU, las abstenciones de UPyD y ACM-Podemos y el voto en contra del grupo municipal Popular, salió adelante un presupuesto que incumple el límite de gasto no financiero aprobado en el Pleno del pasado mes de diciembre. Martín-Gaitero ha puesto de manifiesto la política de clientelismo político que viene desarrollando el gobierno socialista con la complicidad del concejal de IU y que se plasma una vez más en los presupuestos municipales. “El mismo clientelismo político que se viene practicando con la política de subvenciones a entidades y asociaciones, que en esta etapa socialista han vuelto a ser en su mayoría a dedo desde el presupuesto y no mediante concurrencia pública, competitiva y transparente como sucedía con el anterior gobierno popular”.



Manuel Martín-Gaitero

Durante el debate de presupuestos Martín-Gaitero mostró a los asistentes el documento, fechado el 30 de julio de 2015, mediante el cual el entonces recién elegido alcalde Julián Nieva solicitaba a la Dirección General del Catastro la aplicación a los valores catastrales de los bienes inmuebles urbanos de los coeficientes de incremento establecidos en la Ley de Presupuestos 2016. Consecuencia de aquella solicitud es el incremento del recibo de IBI en un 10% para 2017, que pagarán todos los vecinos. Igual que pagarán un 20% más en multas de tráfico y quienes circulen por sus alrededores, debido mayormente a los radares y cámaras instalados por el Concejal de Movilidad, el rescatado Ramírez.